

COMMUNIQUE DE PRESSE



Novembre 2025

Göksal Güngör élu nouveau président du groupe Roller de l'EAFA

Lors de la conférence d'automne 2025 de l'European Aluminium Foil Association (EAFA), qui s'est tenue à Paris, le groupe Roller de l'association a procédé à l'élection de sa nouvelle direction. Göksal Güngör (*Assan Alüminyum*) a été élu président du groupe Roller. Il succède à Bruno Rea (*Laminazione Sottile*), qui occupait cette fonction depuis juin 2017. Nicoletta Rigamonti (*Carcano Antonio*) a été élue vice-présidente.

Le groupe Roller de l'EAFA fait partie de l'European Aluminium Foil Association, qui représente plus de quarante entreprises européennes actives dans le laminage et le bobinage de feuilles d'aluminium, ainsi que dans la production de barquettes semi-rigides et de feuilles ménagères en aluminium. Fondée en 1974, l'EAFA trouve ses origines dans des organisations professionnelles créées dès les années 1920.

Göksal Güngör est directeur général d'Assan Alüminyum, l'un des principaux producteurs européens de produits laminés plats en aluminium. Il possède une vaste expérience internationale dans l'industrie de l'aluminium et dans la gestion d'activités à l'échelle mondiale. Son expertise en matière de production durable, d'efficacité énergétique et de stratégie de marché internationale constitue un atout précieux pour le développement continu du secteur et pour les travaux du groupe Roller de l'EAFA.

« Je tiens à remercier Bruno Rea au nom de l'ensemble du groupe Roller pour son engagement de longue date et son leadership solide », a déclaré Göksal Güngör après son élection. « Sous sa présidence, le groupe a joué un rôle essentiel dans le renforcement de la cohésion de notre industrie et dans la promotion de la collaboration au sein de l'EAFA – à une période marquée par d'importants défis économiques et géopolitiques. Ces dernières années, marquées par les effets de la pandémie, la flambée des coûts de l'énergie, les perturbations des chaînes d'approvisionnement, l'inflation et l'accélération de la transition vers une plus grande durabilité, ont mis notre secteur à l'épreuve. Dans le même temps, elles ont démontré à quel point notre industrie est innovante, résiliente et tournée vers l'avenir. »

Il a ajouté : « Je me réjouis de pouvoir m'appuyer sur cette base solide et de collaborer avec les membres du groupe Roller afin de créer une nouvelle dynamique en matière d'efficacité, de compétitivité et d'économie circulaire. L'aluminium joue un rôle clé dans les solutions d'emballage et d'énergie durables en Europe, et nous continuerons à renforcer et à promouvoir cette importance. »

Cette élection incarne à la fois la continuité et un nouvel élan pour le développement futur de l'industrie du film d'aluminium. Le marché de la feuille d'aluminium demeure dynamique et tourné vers l'avenir, porté par une forte demande en solutions d'emballage durables et recyclables, par l'innovation technologique et par l'importance croissante de l'aluminium dans les chaînes de valeur modernes.

L'European Aluminium Foil Association (EAFA) est la principale association professionnelle, représentant spécifiquement les entreprises engagées dans le laminage et le rembobinage du papier aluminium et dans la fabrication de contenants semi-rigides en papier aluminium et de papier aluminium domestique en Europe. Avec plus de 40 membres, l'organisation représente l'ensemble du marché du laminage de feuilles d'aluminium en Europe. www.alufoil.org

Informations complémentaires : Patrick Altenstrasser, responsable de la communication
communications@alufoil.org